



Comisiones de Infancia y Mujer citan a ministros de la Mujer y Salud por caso Wasi Mikuna

En respuesta a los recientes casos de intoxicación masiva de escolares tras consumir alimentos del programa Wasi Mikuna ex Qali Warma, las Comisiones de Mujer y Familia y la Comisión Especial Multipartidaria de Protección a la Infancia en el Contexto de la Emergencia Sanitaria han convocado una sesión extraordinaria conjunta para abordar con urgencia este grave incidente que compromete la salud de miles de niños en el país.

La sesión se llevará a cabo este lunes 7 de abril a las 16:00 horas, de manera semipresencial en la Sala “Francisco Bolognesi” del Palacio Legislativo y a través de la plataforma Microsoft Teams.

Durante esta sesión, se recibirá el informe de la ministra de Desarrollo e Inclusión Social, Leslie Urteaga Peña, quien deberá informar sobre la situación de los escolares afectados en Piura, Bagua Grande y otras regiones, así como sobre las acciones correctivas y preventivas adoptadas en relación al programa Wasi Mikuna. Asimismo, deberá responder sobre la existencia de otros reportes similares en distintas partes del país, el número de beneficiarios del programa, los resultados de los controles de calidad aplicados, y la evaluación del modelo piloto de subvención económica y de la transición desde el programa Qali Warma.

Por su parte, el ministro de Salud, César Vásquez Sánchez, deberá explicar la actuación de su sector ante los casos de intoxicación, la supervisión sanitaria de los alimentos distribuidos por el programa, los resultados del control de productos como conservas de pescado y leche, y el estado de la fiscalización a los proveedores y de la vigilancia post-distribución en las instituciones educativas.

La presidenta de la Comisión de Infancia, congresista Esmeralda Limachi, subrayó que esta sesión representa un paso firme en defensa de los derechos de los niños y niñas del país. “La salud y la vida de nuestra infancia no pueden seguir siendo vulneradas por la negligencia. Esta comisión exige transparencia, responsabilidad y acciones concretas para garantizar que hechos como estos no se repitan”, afirmó.

Lima, 07 de abril de 2025

Comisión Especial Multipartidaria de Protección a la Infancia